

PARTIE 6

PART 6

TCHÉCOSLOVAQUIE

CZECHOSLOVAKIA

1937

881. 30 nov. *Mémorandum*. Opinion sur le président de la République tchécoslovaque..... 1080
882. 30 nov. *Mémorandum*. Commentaires sur le document précédent..... 1080

1938

883. 26 mai *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Décrit et analyse les attitudes anglaise et européenne en regard du différend germano-tchécoslovaque..... 1081
884. 28 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne*. Commente la dépêche précédente..... 1087
885. 9 sept. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'informe que l'Europe croit la guerre inévitable; ne partage pas ce sentiment..... 1089
886. 14 sept. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait un rapport sur la situation relative à la Tchécoslovaquie et donne sa propre opinion..... 1089
887. 14 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Admire et appuie Chamberlain qui veut conférer avec Hitler en Allemagne 1090
888. 14 sept. *Le Premier ministre à l'ambassadeur de Grande-Bretagne en Allemagne*. Envoie un message personnel pour le ministre des Affaires étrangères..... 1090
889. 15 sept. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Dit que le premier ministre a apprécié son message..... 1091
890. 15 sept. *L'ambassadeur de Grande-Bretagne en Allemagne au Premier ministre*. Apprécie le message destiné au ministre des Affaires étrangères..... 1091
891. 15 sept. *Mémorandum*. Traite des suppositions à la base du projet de déclaration annonçant un état de guerre entre le Canada et l'Allemagne..... 1091

1937

881. Nov. 30 *Memorandum*. Gives personal opinion on President of Czechoslovakia..... 1080
882. Nov. 30 *Memorandum*. Comments on preceding memorandum..... 1080

1938

883. May 26 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports and analyzes British and European attitudes to German-Czechoslovakian dispute..... 1081
884. June 28 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain*. Comments on preceding despatch 1087
885. Sept. 9 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs*. Reports feeling in Europe that war is inevitable; believes otherwise..... 1089
886. Sept. 14 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs*. Reports on Czechoslovakian situation and gives own opinion..... 1089
887. Sept. 14 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Expresses admiration and support for Chamberlain's decision to go to Germany to confer with Hitler..... 1090
888. Sept. 14 *Prime Minister to British Ambassador in Germany*. Conveys personal message for German Foreign Minister.. 1090
889. Sept. 15 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Conveys British Prime Minister's appreciation of message of support..... 1091
890. Sept. 15 *British Ambassador in Germany to Prime Minister*. Expresses appreciation for message to Foreign Minister 1091
891. Sept. 15 *Memorandum*. Discusses assumptions underlying enclosed draft statement announcing state of war between Canada and Germany..... 1091